

PPWI

Satgas Yonif 509 Kostrad Laksanakan Kegiatan Rosita di Intan Jaya, Borong Hasil Tani dari Mama Papua

Jurnal Agung - PAPUA.PPWI.OR.ID

Jul 6, 2024 - 11:28



Foto: Saat Satgas Yonif 509 Kostrad Menggelar Kegiatan Rosita (Borong Hasil Tani) di Wilayah Intan Jaya, Papua, Sabtu (06/07/2024).

INTAN JAYA- Dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat lokal dan mempererat hubungan dengan penduduk setempat, Satgas Yonif 509 Kostrad menggelar kegiatan Rosita (Borong Hasil Tani) di wilayah Intan Jaya, Papua, Sabtu (06/07/2024).

Kegiatan itu merupakan bukti nyata dari saling membutuhkan antara prajurit dan Mama Papua, di mana prajurit merasa terbantu dengan membeli hasil tani sebagai bahan makanan, sementara masyarakat dapat lebih mudah memasarkan hasil taninya.

Kegiatan Rosita tersebut melibatkan prajurit yang membeli berbagai hasil tani dari para petani lokal, termasuk sayur-sayuran, buah-buahan, dan produk pertanian lainnya. Inisiatif ini tidak hanya membantu prajurit dalam memenuhi kebutuhan bahan makanan sehari-hari, tetapi juga memberikan dampak positif bagi perekonomian lokal dengan memberikan akses pasar yang lebih mudah bagi para petani.



Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, Letda Chk Irawan Suharto, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk kepedulian dan kemitraan antara prajurit dan masyarakat.

"Dengan membeli hasil tani dari Mama Papua, kami dapat memastikan ketersediaan bahan makanan yang berkualitas untuk prajurit. Selain itu, kami juga turut membantu masyarakat dalam memasarkan hasil tani mereka, sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan ekonomi lokal," ujar Pasiter.

Salah satu Mama Papua dari Intan Jaya, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Satgas Yonif 509 Kostrad atas kegiatan tersebut.

"Kami sangat berterima kasih kepada prajurit TNI yang telah membeli hasil tani

kami. Ini sangat membantu kami untuk menjual produk kami dengan lebih mudah dan mendapatkan harga yang layak. Kami berharap kegiatan seperti ini terus berlanjut," ungkapnya dengan penuh rasa syukur.



"Kegiatan Rosita ini diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi satuan-satuan lainnya untuk melakukan hal serupa. Kolaborasi antara prajurit dan masyarakat sangat penting dalam membangun hubungan yang harmonis dan saling mendukung, serta membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat," imbuhnya.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan tercipta hubungan yang lebih erat antara prajurit dan masyarakat, serta memberikan dampak positif bagi kedua belah pihak. Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan-kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat, khususnya di daerah penugasan mereka," pungkasnya.